
 

• Vorwort bitte lesen 

• Die Rechtskreise 

• Weimarer Republik 

• Das Dritte Reich 

• DDR 

• BRD/Deutschland 

• Welches "Deutschland" soll es denn sein 

• In Freiheit und Frieden leben 

• Friedensvertrag 

• Georg Friedrich Prinz von Preußen 

• Deutsches Reich 1871-1918 

• Was wir nicht wollen 

• Nepper, Schlepper, Bauernfänger 

• Polen 

• Aufklärung 

• Türken haben Deutschland aufgebaut 

 

 

"Ich bin raus aus dem System" 

Diesen Spruch geben sehr viele Mitmenschen von sich. Doch wie ist die Realität? Kommt man denn einfach 

so aus diesem System raus? 

Nach meinem jetzigen Wissensstand kann ich definitiv sagen, dass man nicht aus dem System 

rauskommt. 

Der Mensch wird geboren. Mit der Geburt des Menschen wird die Geburtsurkunde oder 

die  Abstammungsurkunde erstellt. Mit der Erstellung dieser Urkunde ist man in diesem System gefangen. 

Somit ist man dem kanonischen Recht, welches keine Menschen kennt und akzeptiert und nicht einmal 

zwischen natürlicher Person und juristischer Person unterscheidet weil es nur die Person kennt, 

dem römischen Recht (capitis deminutio maxima als Verlust der Freiheit, des Bürgerrechtes und der 

Familienzugehörigkeit) und den goldenen Bullen der Päpste unterstellt. 

Es gibt derzeit für mich nur 3 Möglichkeiten aus diesem System raus zu kommen. 

1. Der Mensch stirbt 
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2. Man zieht in ein anderes Land und nimmt dessen "Staatsangehörigkeit" an. Dieses meldet man dann dem 

System BRD und dann wird man aus diesem System BRD entlassen. Dann ist man in dem System des 

anderen Landes gefangen weil es das Gleiche System wie in der BRD ist = Seerecht und kein souveräner 

Staat. 

3. Man wechselt den Rechtskreis. 

Da gibt es nun sehr lustige Mitmenschen die dazu auffordern den Personalausweis abzugeben damit man 

das System verlässt. Sie fordern dazu auf, alles abzumelden um aus diesem System raus zu kommen. Doch 

wie sieht die Realität aus? 

Ein Vorreiter dieser kruden Thesen und Täuschung hatte mal ein Video gemacht worauf ich ihm einige 

Fragen gestellt habe. 

- du sitzt gerade in einer Wohnung also hast du einen Mietsvertrag in diesem System. Bist du nun raus aus 

dem System? 

- du hast Licht an also zahlst du Strom. Bist du nun raus aus dem System? 

- du hast einen PC an den du gekauft hast. Bist du nun raus aus dem System? 

- du hast eine Internetleitung von dem System. Bist du nun raus aus dem System? 

- du hast auf dem Tisch ein Handy liegen welches du im System gekauft hast. Bist du nun raus aus dem 

System? 

- du hast eine Sim-Karte aus diesem System die du nutzt. Bist du nun raus aus dem System? 

- woher beziehst du Geld um in diesem System leben zu können? Bist du nun raus aus dem System? 

- wie bezahlst du dein Benzin für dein PKW? Bist du nun raus aus dem System? 

- voller Stolz geben sie von sich, dass sie ohne Zulassung des PKW`s auf deutschen Straßen fahren und die 

POLIZEI sie nicht einmal anhält. Sie haben allerdings ein Kennzeichen welches man erst erhält wenn man 

Bankdaten angegeben hat. Was zur Folge hat, dass man den PKW angemeldet hat. Bist du nun raus aus 

dem System? 

Zum Schluß hatte ich ihn gefragt "Wie lange willst du deine Mitmenschen noch täuschen und so einen 

Unsinn von dir geben"? 

Ich hatte ihn dazu aufgefordert mich zu sich einzuladen damit ich mit ihm zusammen, begleitet von 

einer Kamera um alles zu dokumentieren, nachweisen kann, dass er nicht aus dem System raus ist. 

Leider ist er bis heute nicht darauf eingegangen. Keiner von denen die von sich geben "Ich bin raus aus dem 

System" ist bisher darauf eingegangen. Warum tun sie das nicht? Weil sie Angst davor haben feststellen zu 

müssen, dass man eben nicht aus diesem System rauskommt? Oder vielleicht weil sie es bewusst tun uns zu 

täuschen? Das solltet ihr ganz allein entscheiden. 

Einige die diesen Aufrufen gefolgt sind haben massiv durch die "Behörden" und "POLIZEI" Ärger bekommen. 

Ist es das wirklich Wert? Sollte man nicht immer vorher alles prüfen und nicht irgend einem Glauben 

schenken nur weil er es gut rüber bringt? 

Wie kommen wir nun aus diesem System raus? 

Nach meinem jetzigen Wissensstand kommen wir nur aus dem System raus wenn wir den Rechtskreis 

wechseln. Wir befinden uns seit 1918 im Seerecht. Seerecht ist die niedrigste Rechtsstufe überhaupt. 

Seerecht ist Piratenrecht, das Recht dessen der die Waffengewalt besitzt. Im Seerecht befinden wir uns seit 

1918 bis zum heutigen Tage.  

Der zweite Rechtskreis ist das aktive Staatsrecht in den souveränen Bundesstaaten im Deutschen Reich 

1871 - 27.10.1918. Dort gelten wir als Menschen mit unserer tatsächlichen Staatsangehörigkeit gemäß 

RuStAG. Wir verfügen über gültige Gesetze, gültige Landesverfassungen und eine gültige und ratifizierte 

Verfassung von 1871 die in freier Bestimmung (Friedenszeiten) von den gewählten Volksvertretern der 

souveränen Bundesstaaten beschlossen und als Gesetz verabschiedet wurde. 



 

Es ist wichtig zu erkennen, was am 27.10.1918 und am 28.10.1918 geschehen ist. Nur so wird man die 

Unterscheide aktives Staatsrecht in den souveränen Bundesstaaten/Seerecht erkennen. Nur so werdet ihr 

erkennen, was unsere Heimath ist und wer uns in der heutigen Zeit in der BRD täuschen will damit wir keine 

freien Menschen werden.  

Sammelt eure Geburtsurkunden, Abstammungsurkunden, Sterbeurkunden bis 1913 um nachzuweisen, dass 

ihr Deutsche gemäß RuStAG seid. Mehr brauchen wir nicht.  

Lasst euch nicht mehr täuschen egal von wem und egal womit. Glaube nichts, prüfe alles. 

Wir brauchen kein/e 



- Staatsangehörigkeitsausweis der Firma BRD weil die BRD kein Staat ist und keine Legitimation besitzt 

einen Staatsangehörigkeitsausweis zu erstellen. Sie tut es trotzdem weil sie sich im Seerecht befindet und 

die Waffengewalt besitzt. Sie ist nur dazu legitimiert etwas auszustellen/quittieren wozu sie in diesem 

Rechtskreis = Seerecht legitimiert ist 

- keinen Personenausweis von selbsternannten "Ministern" die vorgeben, dass sie gültig seien im Deutschen 

Reich 1871 - 1918 

- Lebenderklärung die ursprünglich vom Vatikan kommt. Zwickt euch mal!!! Ihr lebt doch. Wir werden nur in 

diesem System für tot erklärt weil dieses System keine Menschen kennt 

- "Staatsangehörigkeitsausweis" oder "Heimathschein" eines "Freistaates" weil er nicht legitim ist 

- keine Fürsten die in ihren Bundesstaat "Wahlen" abhalten wollen weil es rechtlich und staatsrechtlich nicht 

legitim ist und sie sich damit über den deutschen Kaiser stellen würden 

Wir brauchen nur uns selbst 

Unser derzeitiger oberster Souverän, Georg Friedrich Prinz von Preußen, ist als Einziger Deutscher dazu 

legitimiert das Deutsche Reich 1871 - 1918 wieder handlungsfähig zu setzen. Da sein Opa und Vater schon 

verstorben sind ist er nicht nur Prinz von Preußen sondern auch König von Preußen und somit gemäß 

Verfassung 1871 Artikel 11, preußischer Verfassung und den Hausgesetzen der Hohenzollern deutscher 

Kaiser.  

Ihm sollten wir zeigen, dass wir da sind und in die Freiheit wollen. Wir sollten mit vielen Millionen Menschen 

vor ihn treten um ihn dazu aufzufordern sein Erbe anzutreten damit wir alle in die Freiheit kommen.  

Und nur er ist dazu legitimiert. Im Deutschen Reich 1871 - 1918 gibt es derzeit nicht ein Amt und keinen 

einzigen bestallten Beamten. Fordert alle dazu auf euch Nachweise zu erbringen die euch irgendein 

"Dokument" aus dem Deutschen Reich andrehen/verkaufen wollen denn es ist nicht legitim. 

Deswegen ist das rechtlich und staatsrechtlich gesehen zu 100% nicht legitim. Jeder sollte den 

Nachweis in Form eines Dokumentes unterschrieben und gesiegelt vom deutschen Kaiser fordern um 

zu sehen ob die Bestallung zum "Beamten" legitim ist. 

 

  



 

 

 Fazit 

Wir kommen nicht raus aus diesem System wenn wir uns abmelden, irgendwelche Ausweise anschaffen 

wozu keiner legitimiert ist, etwas proklamieren als geltende staatenlose Person, mit einer Lebenderklärung 

und was es sonst noch so alles gibt uns davon abzuhalten in die Freiheit zu kommen. 

Gruß an Andy Rebel und "Gemeinde Schinne" 

Wir brauchen nur uns und  



 

 



 

  

Georg Friedrich Prinz von Preußen. 

Georg Friedrich König von Preußen 

Georg Friedrich Deutscher Kaiser 

gemäß  

Dipositio Achillea 

Verfassung 1871 

Preußische Verfassung 

Nur mit ihm können wir in Frieden und Freiheit als souveräne Menschen versehen mit Menschenrechten 

nach dem Subsidiaritätsprinzip in freier Selbstbestimmung leben. 

Gemeinsam, zusammen und miteinander können wir es schaffen in die Freiheit zu kommen. 

Kommt auf meinen Telegram Kanal und stellt Fragen https://t.me/frank_radon_und_unsere_Heimath  

Ihr werdet Antworten und die dazu gehörigen Nachweise erhalten um zu erkennen und zu verstehen. 

Nutzt Handy, Mail, Zoom und/oder kostenlose Vorträge um die Wahrheit die geschrieben steht zu erkennen. 


